

Baja FMI a 3% crecimiento para México (Reforma 14/04/15)

Baja FMI a 3% crecimiento para México (Reforma 14/04/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (14 abril 2015).- Una demanda doméstica poco dinámica llevó a que el Fondo Monetario Internacional (FMI) revisara a la baja, a 3 por ciento, la proyección de crecimiento para México este 2015. En octubre de 2014, esta institución consideró que el País crecería hasta 3.5 por ciento, en un escenario donde se consideraba que la recuperación en Estados Unidos sería suficientemente fuerte para generar un motor de crecimiento. En enero de este año se hizo un nuevo pronóstico, donde se rebajó nuevamente el pronóstico a 3.2 por ciento, debido a la caída internacional en los precios del petróleo y las consecuencias que esto tendría sobre el gasto público. Este nuevo recorte viene como consecuencia de una baja demanda así como las condiciones del exterior. "Está proyectado que la economía de México crezca este año un 3 por ciento, un prospecto sólido aunque menor de lo que se había esperado previamente, dado que hay una resaca en la demanda doméstica así como una contracción fiscal", según la actualización del "Reporte de perspectivas económicas". La situación del País es tan complicada que incluso ni siquiera el crecimiento de Estados Unidos será suficiente para impulsar un mejor resultado. La proyección de crecimiento para esta economía es de 3.1 por ciento, un recorte de cinco décimas porcentuales desde enero. Para 2016, el organismo también rebajó su pronóstico para el País a 3.3, cuando en enero estaba en 3.5 por ciento, y el año pasado se consideraba que se lograría un 3.8. La estimación de crecimiento global es de 3.5 por ciento para 2015, idéntica que en la última revisión, y 3.8 en 2016, una décima superior que en la previsión anterior. Para América Latina, el FMI redujo su expectativa a 0.9 por ciento en 2015 y 2.3 por ciento para 2016, desde 1.3 y 2.3 por ciento, respectivamente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo